

Fecha 28.04.2009	Sección Dinero	Página 3
---------------------	-------------------	-------------



CMIC cierra filas en torno a Armenta y ex presidentes analizarán liderazgo

■ **Armenta** ya fue reelecto por un año más en la Asamblea del 26 de marzo en Morelia. Recibió el respaldo de los ocho mil socios y los 42 presidentes regionales que conforman el Consejo Directivo.

La semana pasada le dábamos cuenta de diferencias que se dieron al interior de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, tras la renuncia en bloque de cinco coordinadores nacionales.

Se trata de **Tomas Armando Adame, Roberto Calvet, Jorge Diez de Bonilla, Marco Francisco Gluyas y Alejandro Sierra**, a los que hay que sumar a **Gabriela Manzano y Manuel García**, quienes ya habían renunciado meses atrás.

La decisión se dio luego de que fueran retirados de la Comisión Ejecutiva Nacional por decisión del presidente de la cámara, **Humberto Armenta**, quien los invitó a formar parte de ese órgano de gobierno en su primer año de gestión.

Es el mismo **Armenta** el que justifica la determinación por un tema de economías de escala y por un cambio en la estructura organizacional que, reconoce, él mismo "infló" en aras de ser incluyente.

El dirigente señala que, por estatutos, dicha comisión está conformada por sólo ocho vicepresidentes y que por decisión propia optó por invitar a ocho más como coordinadores, aunque al exterior se manejaban como vicepresidentes.

Armenta ya fue reelecto por un año más en la Asamblea del 26 de marzo en Morelia. Recibió el respaldo de los ocho mil socios que integran la Asamblea y los 42 presidentes regionales que conforman el Consejo Directivo.

Fue precisamente ahí donde los cinco coordinadores se enteraron que estaban fuera de esa comisión. En la Reunión Plenaria de Comisiones que se efectuó una semana después ya no asistieron e hicieron pública su renuncia.

Así como a los renunciados no les gustaron las formas de **Armenta**, a éste tampoco le gustó que la renuncia fuera con copia general a los asociados, por lo que optó por aceptarlas e iniciar una campaña de relaciones públicas.

En esa tesitura se inscriben los desplegados publicados ayer en los que se reconoce a la Comisión Ejecutiva 2009-2010. Lo curioso es que las felicitaciones llegaron un mes después de la reelección y cuando hay brotes de inconformidad.

Armenta afirma tener el respaldo de sus vicepresi-

dentos **Fernando Cano, José Correa, Lorena Limón, Héctor Castellanos, Arturo Garza, Bernardo Quintana Kawage, Pablo García y Ramón Guerra**.

Tres de esos vicepresidentes

proviene de Nuevo León, la misma delegación que propuso e impulsó a **Armenta** y que más afiliados tiene, sólo superado por Jalisco con aproximadamente 800 socios.

Armenta también asegura tener el apoyo de los ocho consejeros invitados: **Luis Vázquez, Jaime Chico, Francisco Garza Zambrano, Juan Diego Gutiérrez Cortina, Carlos Hank González, Nicolás Mariscal y Luis Orvañanos**.

Donde al parecer **Armenta** no tiene muchas simpatías es con algunos miembros del Consejo Consultivo, el cual está formado por todos los ex presidentes de esa cámara, los famosos "búfalos".

El próximo 6 de mayo se reunirán y uno de los puntos a tratar es justamente el liderazgo en el gremio y las inconformidades que ya cinco consejeros expresaron.

Nehme: otra

Nada, que se continúan documentando las irregularidades en Avolar. Ahora se trata del desvío de recursos que hizo **Jorge Nehme** para comprar turbosina. Y es que adquiriría el combustible de Transfuel hasta 150% arriba del precio que fijaba Pemex. **Nehme** era el segundo accionista y fungía como vicepresidente de esa compañía, representada por los armenios **Sam Kahchavtryan y Jack**



Fecha 28.04.2009	Sección Dinero	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------

Saryan. Este último incluso a finales de 2006 ya se ostentaba ante los empleados de Avolar como su director. Mientras **Nehme** pedía a socios y prestamistas capital para mantener volando a la aerolínea, por otro lado se autopagaba con esos mismos recursos un sobrecosto por concepto de turbosina.

Punta Colonet

Este viernes se cierra el plazo para que la SCT, de **Juan Molinar**, reciba los formularios de interés para Punta Colonet. Apunte a IDEAL de **Carlos Slim**, Ferromex de **Germán Larrea**, Union Pacific que dirige **Juan Manuel Carreón**, SSA que comanda **Francisco Kassian**, Hutchison Ports que capitanea **Jorge Lecona**, Martine Terminal Corporation que maneja **Miguel Favela**, ICA de **Bernardo Quintana**, Goldman Sachs que conduce **Martín Werner**, Mitsubishi que representa **Masahiro Mizuhashi**, Maritime and Port Authority of Singapore que encabeza **Peter Ong Boon Kwee** y Dubai Ports que preside **Mohammed Sharif**.

Pemex fallará

También esta semana Pemex Refinación, que dirige **José Antonio Ceballos**, va adjudicar el primer paquete de plantas para la producción de gasolinas limpias en sus refinerías de Tula y Salamanca, contrato que podría llegar a

500 millones de dólares. Compiten la coreana Samsung, la italiana Saipem, la venezolana Inelecetra, la española Dragados y la mexicana ICA-Fluor. Trascendió que la propuesta del equipo de **Bernardo Quintana** no fue la más económica.

Maypo lidera

Igualmente para hoy está programado otro fallo de Pemex, sólo que de las partidas de medicamentos

que se declararon desiertas en la licitación que inició el 27 de marzo y que en esa ocasión le informamos ascendió a unos 646 millones de pesos. Lo pendiente asciende a 340 millones más y compiten Maypo de **Carlos Arenas**, Fármacos Especializados de **Tony Pérez**, Nadro de **Pablo Escandón**, Casa Saba de **Manuel Saba Ades** y Marzan de **Joseph Sitt**.

Saba líquido

Moisés Saba sí ha sondeado con **Elías Cababí** quedarse con Forum Buenavista, el complejo comercial del tren suburbano. Las pláticas son preliminares pero no se descarta llegar a buen puerto, máxime por la descapitalización de GICSA y lo líquido de **Saba**, que ganó la comercialización de las seis estaciones restantes. Inmobiliaria Cehla es la concesionaria. Buenavista significará una inversión cercana a 90 millones de dólares.

Analiza SAT

Será hasta en unos 10 días cuando se tenga claro el alcance de la sentencia que emitió el Segundo Tribunal Colegiado en Materias Civil y Administrativa del 19 Circuito en Ciudad Victoria, que declaró fundado el recurso de queja de Alsea y revocó la sentencia anterior, que daba razón al SAT en su rechazo a la devolución de casi 300 millones de pesos de saldo por concepto de IVA. La firma de **Alberto Torrado** y la dependencia deben analizar el engrose.

AHMSA lidera

Por el monto de sus activos, ventas, crecimiento y rendimiento Altos Hornos de México, de **Alonso Ancira**, fue ubicada en el sitio 15 en el ranking de las "500 Empresas más Poderosas de América Latina", elaborado por la revista "Power and Negocios".

De acuerdo con el análisis, esas compañías serán las responsables de redefinir la economía de los países de América Latina en los próximos años.

Mexicana baja

Trascendió que Mexicana, de **Gastón Azcárraga**, canceló el domingo un vuelo a Madrid y que ayer de plano dejó de volar a Canadá por el impacto de la influenza porcina.

Se continúan documentando las irregularidades en Avolar. Ahora se trata del desvío de recursos que hizo Jorge Nehme para comprar turbosina.